

RESTAURATION / DINING TRAITEUR / CATERING

Lou Pignatoun

Restaurant-Traiteur « Lou Pignatoun » est situé dans le centre historique de Grasse sur la Côte d'Azur, à 50 mètres de la Place aux Aires.

La cuisine aux accents provençaux et traditionnels vous est présentée avec une formule avec trois choix, changeant tous les jours. Pour la partie traiteur, nous pouvons nous occuper de l'organisation de toutes sortes de réceptions et de repas (mariages, baptêmes, communions, congrès, repas d'affaires, cocktails dînatoires, buffets, plateaux repas etc.).

Lou Pignatoun is a restaurant and caterer located in the Grasse historic center, just 50 meters from the Place aux Aires, on the French Riviera.

The cuisine is influenced by Provençal culture and French tradition and served in a three-choice menu that changes daily. Our catering service can help you plan a wide variety of receptions and meals (weddings, baptisms, communions, professional conferences, business lunches, cocktails/hors d'oeuvres events, buffets, meal trays, etc.).



Types de manifestations / Event types

- ✓ Journée d'étude
Workshop
- ✓ Cocktail
Cocktail events
- ✓ Banquet / Réception
Banquet/Reception



Contact

13 Rue de l'Oratoire, 06130 GRASSE

+33 04 93 36 11 80

www.lou-pignatoun.com

contact@lou-pignatoun.com





Capacité totale traiteur / *Total catering capacity*

/ 500 personnes
500 people



Langues parlées / *Languages spoken*

